



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

FILA

A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU

Concerne: calendrier 2012-2013

Suite aux deux Congrès du Calendrier qui se sont déroulés à Bucarest et Istanbul, nous avons ajouté toutes les compétitions et candidatures pour 2012 et 2013.

Nous vous envoyons donc le calendrier pour contrôle afin que vous puissiez informer la FILA si vous avez oublié de communiquer une compétition internationale que vous organiserez en 2012 ou une candidature pour 2013.

Par ailleurs, la FILA doit bientôt donner à imprimer le bulletin officiel des compétitions afin que toutes les Fédérations Nationales le reçoivent pour le début de l'année prochaine.

Veillez donc nous envoyer toutes vos compétitions ne figurant pas encore dans le calendrier avant le **20 octobre 2011**.

Comme cette année, la FILA sera intransigeante et appliquera strictement les règlements et statuts qui prévoient :

- Une amende de 500 CHF pour une Fédération Nationale qui annonce un tournoi International de plus de 3 pays alors que le calendrier International a déjà été publié.
- Une amende de 1'000 CHF ou plus si une Fédération Nationale organise un tournoi International de plus de 3 pays sans l'annoncer à la FILA.

N.B : L'application pays s'applique même s'il s'agit de club

Annexe : Calendrier 2012-2013

Raphaël Martinetti
Président de la FILA



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

Adresse : Rue du Château 6 / 1804 Corsier-sur-Vevey / Suisse
Téléphone : (41.21) 312 84 26
Fax : (41.21) 323 60 73
E-mail : fila@fila-wrestling.com / Internet : www.fila-wrestling.com

TO ALL NATIONAL FEDERATIONS TO ALL BUREAU MEMBERS

Subject: 2012-2013 Calendar

Following the two Calendar Congresses that were held in Bucharest and Istanbul, we entered all the competitions and candidates in the 2012-2013 calendars.

We are sending you the updated calendars for verification and we kindly ask you to inform FILA of any additional competitions you wish to organise in 2012 or 2013 **by 20 October 2011**.

FILA will print the 2012 official bulletin very soon, so that all National Federations can receive it at the beginning of next year.

As of this year, FILA will make no compromises regarding the deadlines and will strictly apply the Regulations and Statutes which state:

- A fine of 500 CHF for a National Federation that will register an International Tournament with more than 3 countries after the publication of the bulletin.
- A fine of 1'000 CHF or more for a National Federation that will organise an International Tournament with more than 3 countries without informing FILA.

N.B: the word "country" includes club

Attached: 2012-2013 Calendar

Raphaël Martinetti
FILA President

Corsier-sur-Vevey, 23.09.2011/C19/Jdr